

吉田町振興会連絡協議会で取り組んでいる「花いっぱい運動」。それぞれの地区にある公共施設に、地域の方や利用される皆様を気持ちよくお迎え出来るよう、春には「マリーゴールド」、秋には「葉ボタン」のプランターを設置しています。

丹比地区振興会では、福祉環境部会、産業部会の部員が中心となって春と秋に60余りのプランターへの植えつけを行い、「吉田運動公園」「サツカーパーク」「温水プール」を彩っています。



グラウンド ゴルフ大会



今年度の敬老会は、対象者の方々がより出席しやすいように試みとして、式典とアトラクションを文化祭と同日に開催しました。

9月の敬老の日には、丹比地区在住の75歳以上の333名の方々に、お祝いの記念品とお弁当を、集落の振興会代表議員さんが持参して、長寿のお祝いをしました。

敬老会式典は、10月14日9時30分から運動公園体育館において、対象者や来賓・関係者も参加して、式典とアトラクションを文化祭と同日に開催しました。

丹比地区敬老会式典は、10月14日9時30分から運動公園体育館において、対象者や来賓・関係者も参加して、式典とアトラクションを文化祭と同日に開催しました。

成績は、それぞれ2ゲームの総合得点で争われ、後相合Aチームが優勝しました。また、上位8チームは、11月18日吉田町チャンピオン大会に出場しました。

6月3日丹比地区春季グラウンドゴルフ大会。今年は31チーム186人が参加され、あちこちで会話がはずみゲームを楽しみました。

6月3日丹比地区春季グラウンドゴルフ大会。今年は31チーム186人が参加され、あちこちで会話がはずみゲームを楽しみました。

成績は、それぞれ2ゲームの総合得点で争われ、後相合Aチームが優勝しました。また、上位8チームは、11月18日吉田町チャンピオン大会に出場しました。

者110名余りの参加で開催。会長が式辞をのべ、来賓からお祝いの挨拶を頂きました。また、出席された対象者の皆さんに、紅白のお餅がふるまわれました。

式典終了後文化祭を開会し、華やかな舞踊や大正琴・詩吟・神楽などが舞台発表されました。恒例の餅まきには、客席にあふれんばかりの人で、大変好評でした。また、絵画や写真、手芸作品・竹細工、生け花、丹寿会の作品などを展示し、舞台発表と展示作品を鑑賞していただきました。

福引きやリサイクルバザー、ちょっとおしゃべりを楽しむ喫茶。屋外では、グラウンドゴルフや餅つき、懐かしい味のポン菓子実演や子どもbingoゲーム・・・、

今年度の「史跡探訪」と「先進地視察」は、世界遺産となつた「石見銀山」探訪と、大森地区的史跡を見学。広島町の毛利元就の次男「吉川元春館跡」を見学。広大な敷地は、巨石を積み上げた石垣に囲まれ、戦国武将毛利一族の、巨大な勢力に想いをはせました。

世界遺産 石見銀山 探訪



敬老会と 文化祭

丹比地区振興会では、福社環境部会、産業部会の部員が中心となって春と秋に60余りのプランターへの植えつけを行い、「吉田運動公園」「サツカーパーク」「温水プール」を彩っています。

マリーゴールドのプランターで飾られた運動公園

また、振興会各支部の取組として、元丹比西小学校付近や吉田運動公園から西に延びる道路のほとりには、マリーゴールドや葉ボタンを直接植栽して、沿線を花の道路として飾っています。この活動には、地元の子どもたちや保護者の方も参加して、気持ちよい汗をかきました。

施設利用者のみならず、私たちの生活道や通学路として利用される道路に植えられた花たちは、毎日子どもたちの元気な姿を見守つてくれています。

もう一つの環境美化として定着した7月の「一斉清掃」や11月の「クリーン作戦」に参加して感じたことは、道路付近に「ポイ捨て」が少なくなった気がします。日頃からきれいな道路には、「ポイ捨て」を防ぐ効果があると思います。



参加して楽しんだ 一心祭り

「スイセン」の球根は、とてもよく分株します。家の回りの球根、少しずつでも振興会におわけいただければありがたいです。

丹比地区振興会も「参加して楽しむお祭り」をモットーに、武者絵巻には今年も「丹比、小早川隆景隊」を編成。勇壮な入場とともにたちを先頭に総勢50人余りが紫のハッピ姿で「ソーレソレ」と踊り、楽しい汗をかきました。振興会手作りのお祭りとして、準備から警備やバザー販売など、たくさんの会員の参加で祭を盛り上げていただき、最後は鮮やかに花火が上がり、夏本番を迎えました。

